

01 avril 2025

OPPORTUNITÉ D'EMPLOI
Thérapeute du sport
Collège Champlain Saint-Lambert

Les Cliniques RTP Performance se spécialisent dans la prévention et la réadaptation des blessures sportives, ainsi que dans la préparation physique d'athlètes de tous niveaux.

Nous sommes à la recherche d'un(e) thérapeute du sport agréé(e) ou d'un(e) physiothérapeute du sport autonome, dynamique et rigoureux(euse) souhaitant se joindre à notre équipe de **RTP à Saint-Lambert** et travailler auprès des **Cavaliers du Cégep Champlain**.

Le ou la thérapeute devra travailler en collaboration avec une équipe intégrée constituée de thérapeutes du sport, d'ostéopathes, de physiothérapeutes, de kinésologues, de préparateurs(rices) physiques, de médecins du sport et de consultant(e)s en nutrition du sport et performance mentale.

- Thérapeute du sport agréé(e) ou physiothérapeute du sport, avec un minimum d'un an d'expérience.
- Détenir une attestation de premier répondant du sport.
- Professionnel(le), rigoureux(euse), autonome et dynamique.
- Avoir un sens de l'organisation et des compétences en communication développées.
- Capacité de travailler au sein d'une équipe interdisciplinaire et intégrée.
- Bilingue.

Tâches

- Assurer les interventions médicales et les premiers soins sur le terrain pour les athlètes des Cavaliers.
- Évaluer et traiter les blessures des athlètes des Cavaliers sur le terrain et dans la clinique.
- Compléter les rapports et mettre à jour le statut des athlètes.
- Communiquer le progrès des athlètes aux entraîneurs(euses) et aux membres de l'équipe intégrée.
- Aider les différent(e)s intervenant(e)s de l'équipe intégrée dans leurs tâches.
- Superviser les stagiaires en thérapie du sport à la clinique ainsi que sur le terrain.

Conditions d'emploi

- Temps partiel, avec la possibilité de temps plein en clinique ou avec d'autres contrats.
- Taux horaire et avantages selon le niveau d'expérience.
- Possibilité d'évoluer dans notre milieu clinique et de travailler dans une équipe interdisciplinaire et intégrée.
- Possibilité d'évoluer au sein de l'entreprise.
- Date de début : Août 2025, avec des événements à partir de mai 2025.

Pour soumettre votre candidature ou pour avoir plus de renseignements, veuillez envoyer votre CV et votre lettre de présentation à Victoria Robinson-Mozejko à l'adresse suivante : v.robinson@rtpperformance.ca.

Date de limite d'application : 16 avril 2025

CAREER OPPORTUNITY
Certified Athletic Therapist
Champlain College Saint. Lambert

Les Cliniques RTP Performance specialize in the prevention and rehabilitation of sports and musculoskeletal injuries, as well as in the physical preparation of athletes of all levels.

We are looking for a certified athletic therapist or sports physiotherapist who are autonomous, dynamic and detail oriented, to join our RTP Saint. Lambert team and work with the **Champlain College Cavaliers**.

The therapists must work in collaboration with a dynamic team made up of athletic therapists, osteopaths, physiotherapists, kinesiologists, strength and conditioning coaches, sports medicine doctors and consultants in sports nutrition and mental performance.

- Certified Athletic Therapist or Sport Physiotherapist, minimum of 1 year experience.
- Holds a valid certificate of sports first responder.
- Professional, rigorous, autonomous and dynamic.
- Developed organizational sense.
- Ability to work within an interdisciplinary and integrated team.
- Bilingual.

Tasks

- Provide medical interventions and first aid on the field for the Champlain College Cavaliers.
- Assess and treat injuries of the Cavalier athletes on the field and in the clinic.
- Complete reports and update athlete statuses.
- Communicate athlete progress with coaches and other members of the integrated team.
- Help the various stakeholders of the integrated team in their tasks.
- Supervise athletic therapy Interns.

Conditions of employment

- Part-time, with possibility of becoming full time with private consultations or other contracts.
- Hourly rate and benefits depending on level of experience.
- Opportunity to evolve in our clinical environment and work in a multidisciplinary team.
- Opportunity to grow within the company.
- Duration: August 2025, with some coverage in May 2025.

To apply or for more information, please send your resume and cover letter to Victoria Robinson-Mozejko at the following address: v.robinson@rtppperformance.ca.

Application deadline: April 16th, 2025